

WORLD HEALTH  
ORGANIZATIONORGANISATION MONDIALE  
DE LA SANTÉFIRST WORLD HEALTH ASSEMBLYA/Prog./23  
5 July 194812.1.7 Other Activities  
(Off.Rec.WHO, 10, page 10)

ORIGINAL : ENGLISH

## COMMITTEE ON PROGRAMME

Study of National Health-Services  
Paper submitted by the Delegation of Czechoslovakia

2. Some countries in the world have had a state medical service for many years - others have had nation-wide health-insurance. Both systems have not only a great social value, but they have certainly improved the health of the population and have given better preventive and curative conditions. We would propose the setting up of a committee to study the precise influence of national health-services and health-insurance on the health of the population and the prevention of disease, so as to be able to recommend the most suitable way of nation-wide health-services for countries which have not yet built up their own services.

PREMIERE ASSEMBLEE MONDIALEA/Prog./23  
5 juillet 1948DE LA SANTE

ORIGINAL : ANGLAIS

12.1.7 Autres activités  
(Actes off.OMS, 10, page 12)

## COMMISSION DU PROGRAMME

Etude sur les services nationaux de santé  
Document soumis par la délégation tchécoslovaque

2. Plusieurs pays ont, pendant de nombreuses années, possédé un service médical d'Etat, d'autres possédaient un système d'assurance-maladie s'étendant à toute la nation. L'un et l'autre de ces systèmes avaient non seulement une grande valeur sociale, mais ils ont certainement contribué à relever le niveau de santé de la population et à créer de meilleures conditions préventives et curatives. Nous voudrions proposer la création d'une commission chargée d'étudier l'influence exacte des services nationaux de santé et de l'assurance-maladie sur la santé de la population et sur la prévention des maladies, de façon à être à même de recommander le système le plus efficace de service sanitaire étendu à toute une nation, pour les pays qui n'ont pas encore organisé leurs propres services.